
10 Pièces

672 m²

Réf. 84951050

3 790 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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EXCLUSIVITÉ,  Découvrez  cette  belle  propriété  à  Mouans  Sartoux,

nichée dans un parc d'un hectare de terrain plat.  Cette demeure offre

un cadre de vie paisible et idyllique, agrémenté d'une rivière, d'un étang

et  d'une  piscine.La  propriété  se  compose  d'une  maison  principale

ancienne  avec  trois  chambres,  un  salon,  une  salle  à  manger,  une

double cuisine, une terrasse et une grande salle adaptée pour diverses

expositions. Une annexe, comprenant trois chambres supplémentaires,

complète  cet  ensemble.Le  parc,  avec  sa  piscine,  son  étang  et  sa

rivière, est aménagé avec plusieurs kiosques et dispose ...

Discover this beautiful property in Mouans Sartoux, nestled in a one-hectare park of

flat  land.  Exclusively,  this  estate  offers  a  peaceful  and  idyllic  living  environment,

enhanced by a river, a pond, and a swimming pool.The property consists of an old

main house with three bedrooms, a living room, a dining room, a double kitchen, a

terrace, and a large room suitable for various exhibitions. An annex, including three

additional  bedrooms,  completes  this  ensemble.The  park,  with  its  swimming  pool,

pond, and river,  is  arranged with several  kiosks and has a large adjoining parking

area.From an ...
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